



校訓
学校教育目標

正しく かしく たくましく
高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成
～未来の社会や地域を支える人づくり～

後期スタート! 後期始業式を行いました

6日間の秋休みを終え、19日(月)に後期始業式を行いました。式では、1年M.Aさん、2年T.Yさん、3年T.Nさんが各学年の代表として前期を振り返りながら後期の決意を述べました。発表した内容についてはそれぞれ学年報に載せてありますのでお読みください。

校長からは、1年生には、「よりよい学級づくり、学級目標の達成に向けて、更に頑張ってもらいたい」こと、2年生には、「学校のエンジン・ハンドルとして、学校全体のことを考えて、提案したり、伝えたりする力を発揮してほしい」こと、3年生には、「これまでの成果とその充実感をもって、一人一人が互いに支え合いながら進路選択に臨んでほしい」ことを話しました。

後期は学校行事が一段落するので、より一層の学力向上を図る時期となります。本校は今年度、生徒の表現力を高めるために「対話のある授業を構築し、自分の考えを根拠をもって説明できる場を設定した授業づくり」を研究主題に掲げ取り組みを進めております。生徒とともに、日々の積み重ねを大切にしていきます。



田沢湖ウォーキング&なべっこより



最後に新人駅伝
壮行会を行いました

10月27日(火)
美郷町特設コース
で実施

お知らせ

親子運動会が中止となったことは残念でしたが、それに替わり10月28日(水)に、生徒運動会を実施します。見学される際は陸上競技場北側(道路側)でお願いします。